

Miguelturra presenta su Campus de Fútbol

Organizado por la Escuela de Fútbol Base de Miguelturra en colaboración con el Patronato Municipal de Deportes, se presentó una nueva edición del Campus de Fútbol que este año se desarrollará del 27 de junio al 2 de julio.

En la presentación, realizada en el salón de plenos del Ayuntamiento, estuvieron Agapito Arevalo, director de la Escuela de Fútbol Base, Ángel García Bermejo, director del Campus, Nano Rivas, jugador del Levante U. D. y José Vicente Rojas, entrenador del CD Miguelturreño y director técnico de la Escuela de Fútbol, a los que acompañaba Manuel Viso, concejal de Deportes.

Esta es la duodécima edición de un Campus, que tiene como novedad importante el que se puede realizar las inscripciones, a través de la página web de miguelturra.es, con el fin de evitar las largas colas y esperas, o bien presencialmente en las oficinas del Patronato Municipal de Deportes o por vía fax: 926-243040.

Este Campus de Fútbol es para niños y niñas nacidos entre 1996 y 2004 y se ofertan 140 plazas, de las cuales 100 son para externos y 40 en régimen de internos, que abonarán lo mismo que la edición anterior: 120 euros en régimen de media pensión y de 170 euros en régimen de internos. Al respecto.

Agapito Arevalo agradecía el apoyo de Toyota Ciudad Real



La principal novedad es que se pueden realizar las inscripciones a través de la página web de miguelturra.es

Tresa Motor S.L.U, Restaurante Roberto del Hotel Doña Carlota, Caja Rural, Diputación Provincial, Junta de Comunidades, Mancomunidad del Campo de Calatrava y al Patronato Municipal de Deportes. Asimismo a Distribuidora Hervá, Dulceideas, Puleva, Pascual Perez, Doble C Serigrafía, Distribuciones Sacra, Infomancha, Papelería Miguelturra, Bravo Bus, Viajes Rodrigo y al Simple Market».

La XII edición del Campus de Miguelturra 2011 cuenta con actividades deportivas como:

técnica individual, trabajo táctico, educación física de base, reglas de juego, proyección de vídeos y convivencias. Y actividades recreativas como: Internet, rocódromo, piscina, cine, tenis de mesa, fútbolín, dianas electrónicas y videoconsolas.

Además de estas actividades se realizará una excursión, posiblemente a las Ciudades Deportivas de Valdebebas, del Real Madrid, y a la Ciudad del Fútbol de Las Rozas, de la Federación Española de Fútbol.

Podrán seguir las diferentes noticias que surjan de este Campus de Miguelturra 2011, desde su página web, donde podrán ver y descargarse las fotos del Campus de Fútbol, así como las incidencias que diariamente vayan sucediendo.

Las inscripciones se realizan ya a partir de las 10:00 horas de este lunes día 16 de mayo.

Cascoloko: rutas Junio



1	Antonio Rodrigo Santos	155
2	José Moraga Arévalo	150
3	Jesús M. Rodrigo Golderos	145
4	Millán Gómez Rodrigo	140
5	Gabriel Barbas Morejudo	125
6	Juan Carlos Tercero Martin	115
7	Javier Asensio García	110
8	José Ramón Gómez Rodrigo	105
9	José V. Rodrigo Plaza	105
10	Fernando Espinosa Jiménez	105
11	José Antonio Cano	95
12	Pedro Antonio Cruz Aranda	90
13	Jesús Rodrigo Madrid (Charli)	85
14	Fco. Cuevas Castellanos	80
15	Tomas Moreno	80
16	Francisco Rodrigo García	65
17	Alfonso Agudo Fernández	60
18	Javier García (hijo del Ángel)	45
19	Miguel Ángel Ramírez de Orol	45
20	Ángel Ruiz Beldad	45
21	Francisco Miguel Madrid	45
22	Salvador Camacho Gallego	40
23	Flavio Peco Yébenes	35
24	José Luis Martín Muñoz	30
25	Serafín Gómez Rodrigo	30
26	Pedro j. Mena López	25
27	Goyo Gómez López	25
28	Iván salcedo Muñoz	25
29	Manuel Ramón Lázaro Santos	25
30	Eduardo Martín Hervás	25
31	Isidoro López García	15
32	Lázaro Fernández Rodrigo	15
33	Santiago Fernández Pérez	15
34	Juan Francisco de Castro	15
35	Francisco Donate García	15
36	José Antonio Peco	15
37	Ricardo Manzanares Ruiz	10
38	Esteban García Rodrigo	10
39	Ignacio Cañizares Rodríguez	5
40	Tomas Arenas Martín de Lª	5
41	José Rodrigo Castellanos	5

Actualizados hasta el día 15 de Mayo

*** 5 DE JUNIO. MIGUELTURRA-URDA-MIGUELTURRA. 110KM.**
*** 13 DE JUNIO. LAGUNAS DE RUIDERA. 50KM.**
 Salida programada. Se acordará la hora de salida en la reunión del jueves anterior.
*** 19 DE JUNIO. BOSQUE DE SILES. 80KM.** (Miguel A. R. Orol)

Es esta una ruta llana por excelencia y pese a su kilometraje se realiza con facilidad y con buenas medias. Es impresionante encontrar este pequeño oasis de exuberante vegetación en esta zona donde solo las viñas y olivos se hacen notar. Recorrido: Camino de Almagro, La Membrilleja, camino Carretero, casa de La Colonia, Venta de Borondo, Bosque de Siles, regreso por el mismo camino hasta Miguelturra.

*** 26 DE JUNIO. CASTILLO DE CARACUEL. 55KM.** Recorrido: Camino de Amelgares, camino del AVE, Cañada de Cva., camino de Cañada a Caracuel, camino del AVE hasta Valdarachas, camino de Ciruela, Miguelturra, es posible hacer la ida algo más variada pues se puede acceder por Poblete, Albalá, Corral, camino de Villamayor y subir directamente al castillo y hacer la vuelta por la zona descrita anteriormente.

La Peña Madridista celebró su cena anual

Asistió como invitado de honor el exjugador Manolo Velázquez

Para celebrar su XVII Aniversario la Peña Madridista ofreció para sus asociados y simpatizantes una cena de gala, que tenía lugar el pasado viernes 6 de mayo en el restaurante «Casa Petra».

A la cena, en la que participaron setenta personas, asistió, en representación del Real Madrid C. F., el veterano **Manuel Velázquez**, un exjugador que, en su riquísimo palmarés, cuenta con seis títulos de Liga, además de tres títulos de Copa, un título de Copa de Europa (1966) y multitud de trofeos nacionales e internacionales, además de vestir la camiseta nacional en 10 ocasiones.

Velázquez se unió así a otros madridistas destacados que han pasado por la Peña Churriega, como Pachín o los periodistas deportivos

Tomás Roncero y Tomás Guasch. A la cena asistieron también los presidentes de las Peñas hermanas de Ciudad Real, Puertollano y Daimiel.

El programa del día comenzaba a las ocho de la tarde, hora en la que Velázquez visitaba la sede social de la Peña para poder saludar a los socios y aficionados y firmar autógrafos.

La cena comenzó con un cóctel de bienvenida y se culminó con barra libre para todos los asistentes.

Para facilitar la participación de los socios la Peña aportó 25 euros por menú y además se sortearon multitud de regalos, parte de ellos donados por la propia Peña y otros de **Distribuidora Hervás, Restaurante Casa Petra** y el propio Real Madrid, que donó una camiseta del primer equipo. También se regaló una calculadora a los asistentes.

Manolo Velázquez recibe un regalo como recuerdo por su paso por la localidad de manos del Presidente de la Peña

